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Fuhrpark 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.99 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wird hoch ist der Fahrzeugbestand im Bereich der Stadtverwaltung Kassel, 

einschließlich der Kommunalbetriebe, aufgeschlüsselt nach PKW, 

Transporter, LKW, Sonderfahrzeuge? 

2. Wer veranlasst die Neubeschaffung von Fahrzeugen? Erfolgt einen 

Ausschreibung? 

3. Wie lang ist die Nutzungsdauer der Fahrzeuge? 

4. Wer entscheidet über die Nutzungsdauer? 

5. Gibt es Elektrofahrzeuge? 

6. Wie erfolgt der Verkauf der Fahrzeuge? 

7. Erfolgt die Anschaffung über einen Kauf oder über Leasing? 

8. Wo sind diese Fahrzeuge versichert? 

9. Wer führt die Wartung für diese Fahrzeuge durch? Wenn dies in Eigenregie 

geschieht; wie viele Mitarbeiter sind in der Stadtverwaltung und in den 

Kommunalbetrieben dafür eingestellt? 

10. Wie erfolgt das Tanken der Fahrzeuge? 

11. Gibt es dazu Sondervereinbarungen mit bestimmten Anbietern? 

12. Welcher der leitenden Mitarbeiter hat eine Selbstfahrgenehmigung? 

13. Wem steht ein Fahrer zu? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




